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令和２年１１月定例教育委員会会議録 

１ 期 日 令和２年１１月２５日（水） 

 

２ 場 所 江北町公民館２階 講座室 

 

３ 参集者 吉田教育長、浪瀬委員、田中委員、溝口委員、重松委員、百武こども教育課長、 

  西村幼児教育センター所長、西村課長代理、峯課長代理、橋本主任指導主事、 

  小野総務企画係長、柿塚生涯学習係長 

 

４ 町民憲章の唱和 出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認 ５名出席（全員出席） 

 

６ 教育長の報告他 

報告第 45 号 第７回教育長会（杵西・藤津地域）について 

報告第 46 号 不登校、いじめ、問題行動（１０月分）について 

報告第 47 号 GIGA スクール構想の実現に向けた計画について 

報告第 48 号 フリースクール等奨学金交付要綱について 

報告第 49 号 佐賀のへそ・ふれあい交流センター指定管理予定候補者の選定について 

報告第 50 号 令和３年度 幼稚園・保育園・放課後児童クラブ申込状況について 

報告第 51 号 国道３４号線東分歩道橋工事に係る通学路の安全確保について 

報告第 52 号 令和６年国民スポーツ大会 江北町開催会場地の変更について 

報告第 53 号 フッ化物洗口の変更について 

 

７ その他 

① 行事予定  

 

８ 会議の経過 

(１) 開会 午後１時００分 

(２) 前回会議録の承認 

このことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。 

(３) 教育長の報告他 

【報告第４５号】 

第７回教育長会（杵西・藤津地域）について 

吉田教育長は、「第７回教育長会（杵西・藤津地域）について」の資料に基づき説明を行っ 

  た。 
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【報告第４６号】 

不登校、いじめ、問題行動（１０月分）について 

橋本主任指導主事は、「不登校、いじめ、問題行動（１０月分）について」の資料に基づき 

 説明を行った。 

【報告第４７号】 

GIGA スクール構想の実現に向けた計画について 

   百武こども教育課長及び橋本主任指導主事より「GIGA スクール構想の実現に向けた計画に 

  ついて」を資料に基づき説明を行った。 

【報告第４８号】 

フリースクール等奨学金交付要綱について 

百武こども教育課長及び小野総務企画係長は、「フリースクール等奨学金交付要綱について」 

    の資料に基づき説明を行った。 

【報告第４９号】佐賀のへそ・ふれあい交流センター指定管理予定候補者の選定について 

西村課長代理は、「佐賀のへそ・ふれあい交流センター指定管理予定候補者の選定について」 

 の資料に基づき説明を行った。 

【報告第５０号】 

  令和３年度 幼稚園・保育園・放課後児童クラブ申込状況について 

  峯課長代理は、「令和３年度 幼稚園・保育園・放課後児童クラブ申込状況について」の 

 資料に基づき説明を行った。 

【報告第５１号】 

  国道３４号線東分歩道橋工事に係る通学路の安全確保について 

  百武こども教育課長は、「国道３４号線東分歩道橋工事に係る通学路の安全確保につい 

 て」の資料に基づき説明を行った。 

【報告第５２号】 

  令和６年国民スポーツ大会 江北町開催会場地の変更について 

  柿塚生涯学習係長は、「令和６年国民スポーツ大会 江北町開催会場地の変更について」 

 の資料に基づき説明を行った。 

【報告第５３号】 

  フッ化物洗口の変更について 

  百武こども教育課長は、「フッ化物洗口の変更について」の資料に基づき説明を行った。 

(４) その他 

① 行事予定について確認を行った。 

(５) 閉会 午後２時１５分 


